

AUS UNSERER REGION

Nummer 197

Montag, 26. August 2024



Von links: Karl Müller (Kreisverkehrswacht), Carmen Welte-Ott, Jan Schlumberger (beide Volksbank), Jochen Gaiser, Cornelia Nitsch (beide Kreisverkehrswacht) und Reiner Gässler (Volksbank) Foto: Carmen Welte-Ott

Für Radfahrausbildung von Kindern gerüstet

Die Kreisverkehrswacht Freudenstadt hat 15 neue Übungsfahrräder.

KREIS FREUDENSTADT. Die Kreisverkehrswacht Freudenstadt stellt im Rahmen der Fahrradausbildung für die Grundschulkinder im Landkreis Freudenstadt kindgerechte Fahrräder zur Verfügung.

Im Rahmen eines Crowdfunding Projekts der Volksbank eG im Kreis Freudenstadt

konnten nun 15 neue Übungsfahrräder übergeben werden.

6000 Euro erreicht

Die Spenden der Unterstützer des Projekts in Höhe von 3000 Euro wurden von der Volksbank eG im Kreis Freudenstadt verdoppelt und somit konnte die Projektsumme von 6000 Euro

erreicht werden. Die Kreisverkehrswacht Freudenstadt arbeitet seit 1956 für die Sicherheit auf den Straßen im Landkreis Freudenstadt und darüber hinaus.

Mit den Programmen erreicht sie pro Jahr über 10000 Kinder und Erwachsene im Landkreis Freudenstadt.